
 
 

Fatevi <<santamente>> invidiare per la vostra luminosità 
 

 Messaggio del 15.10.1993  
 

”Vero è che alcuni predicano Cristo per invidia o per contenzione: ma ce ne sono altri che Lo predicano di buon 
animo. Comunque sia, o per pretesto, o in sincerità, Cristo è annunciato...e io di questo mi rallegro e mi 
rallegrerò ancora...” (Paolo ai Filippèsi 1, 15 - 18) Provocate pure, o figli adorati, nel cuore di tutti, il desiderio 
della competitività nella diffusione della Mia Parola. 
      Nel momento stesso in cui un fratello s’impegnerà a predicare in Nome Mio, foss’anche per un solo 
collega d’ufficio o un parente, la sua anima subirà un potente scossone, che la libererà da qualsiasi involontario, 
se pur lieve, dominio delle forze sataniche. 
      Proseguite quindi, con profonda umiltà, la via del Signore. Fatevi “santamente” invidiare; provocate con 
la vostra luminosità, il desiderio in ognuno che vi ascolta, di imitarvi, e fatelo sentire un pò “geloso” del Mio 
amore. Questa sarà una grande spinta,  che li invoglierà a verificare l’entità dei Miei sentimenti  nei loro 
confronti, e a constatare quanto grande sia  il loro bisogno della Mia presenza nella loro vita. 
      Dopo essere stati la luce che li ha illuminati e che ha ridonato loro la gioia della fede, non abbiate alcuna 
reticenza a ritornare agli ultimi posti, nell’oscurità, lasciando la momentanea gloria terrena ad altri, che, per 
continuare sulla strada che avete indicato, hanno bisogno per cominciare, di gratificazioni immediate e dei 
riscontri, che il loro operare per il Signore, dà veramente dei frutti stupendi. 
      Anche se retrocedete agli occhi degli uomini, non sarà altrettanto per il Padre, che dal momento in cui 
Gli avete affidato, volontariamente, la vostra anima tra le Sue mani, per Lui siete sempre in continua ascesa. 
Grande gioia nel cuore di chi si sa annullare per la Gloria di Dio! Che importanza ha quello che siete? E’ invece 
essenziale “quanto” date!... e soprattutto “come” lo date! 

 Ricordatevi che “Gesù-mendicante” preferisce avere un panino dalle vostre mani 
(magari accompagnato da una vostra carezza e da un sorriso), che un’aragosta dal vostro cameriere!! 

      In altre parole, figli cari, la ricchezza spirituale è un bene che tutti possedete e tutti quindi potete donarne 
a piene mani! 
      Ecco perchè il Signore cerca i Suoi apostoli ovunque, senza distinzione di classe sociale... perchè i valori 
essenziali, per essere i prescelti... quelli che per Lui, Padre Supremo, contano, non si possono conquistare con i 
meriti umani, ma sono potenzialmente già nel proprio cuore, nel momento in cui si inizia la vita terrena. 

Sta a voi poi riuscire a farli riaffiorare, grazie a una buona maturazione spirituale 
e subordinatamente alla capacità di abbandonarvi alla voce del cuore e al linguaggio dell’amore Divino. Questo 

vi donerà la forza della rassegnazione quando, durante il vostro cammino,  
dovrete inevitabilmente prendere, sulle vostre deboli spalle, la vostra croce. 

      Il vostro incedere, nonostante il peso dei dispiaceri, diventerà sempre più gioioso... e più vi avvicinerete 
alla Verità, più sarà piacevole la sofferenza... perchè, più prenderete coscienza della Mia presenza nella vostra 
vita, più sentirete il desiderio di dividere il dolore delle Mie piaghe, quello che proprio voi, in altri tempi, 
quando eravate nelle tenebre, Mi avete procurato. 

Ecco: ora, proprio voi, potrete attenuare le Mie sofferenze, 
se non riuscirete a non perdere la via della salvezza e dell’amore. 

      Se, camminando al buio, avete inavvertitamente rovesciato una boccetta di profumo, sentite che è 
successo qualcosa, ma non potete vedere “cosa”. E’ necessario l’aiuto di una fonte di luce, per rendervi conto di 
cosa in realtà sia successo, e poter porre riparo al danno fatto. 
      Ecco! Lo stesso è per la vita spirituale: quando si è nelle tenebre, si compiono involontariamente dei 
grossi sbagli. 
      Anche se si rimane nel buio, c’è un turbamento interiore che, (come l’olfatto, nel caso specifico del 
profumo) ti fa capire di avere fatto qualcosa di non giusto, ma per rimediare, è innegabilmente necessaria una 
fonte di luce, e questa Luce è solo la Fede!! 

In verità, in verità vi dico, figli adorati, che presto una Grande Luce, potente, per TUTTI, toglierà dalle 
tenebre tutto l’Universo... ma ugualmente molti, ciechi fino all’impossibile, non la vedranno e 

ripiomberanno negli abissi del male per l’eternità. Siate dunque con gli occhi bene aperti sin d’ora, 



e purificate sempre più le vostre anime, con il dono del Sacramenti, 
con una vita santa, e con una continua umile preghiera! Vi amo. Vostro Gesù.” 

 
 


